

## Kelompok 30 KKN Unimal Edukasi Warga tentang Teknologi Digital



Kelompok 30 KKN Unimal Edukasi Warga tentang Teknologi Digital. Foto: Ist

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 30 Universitas Malikussaleh memberikan edukasi literasi digital kepada warga di Gampong Reungkam Kecamatan Pirak Timu Kabupaten Aceh Utara beberapa waktu lalu.

Adapun bentuk edukasi yang diberikan adalah memberikan pemahaman tentang sistem perkuliahan daring. Peserta kegiatan ini adalah warga desa yang akan melanjutkan pendidikan di lembaga perguruan tinggi. Mengingat bahwa di masa kini dan masa depan, pembelajaran akan selalu melibatkan penggunaan teknologi digital, maka edukasi mengenai hal ini menjadi penting.

Dalam rilis yang dikirimkan kepada Unimalnews, Ketua Kelompok 30, Taufik Abrar menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan memberi pemahaman dan meningkatkan keahlian warga dalam memahami penggunaan teknologi digital terutama dalam dunia pendidikan.

”Kami menjalankan program ini mengingat ada beberapa warga di sini mengalami kesulitan dalam memahami teknologi seperti sistem pembelajaran daring, sementara proses pembelajaran tersebut memiliki banyak kegunaan baik di sekolah maupun perguruan tinggi seperti misalnya platform pembelajaran seperti e-learning, schoology learning, Google classroom dan sebagainya,” ujar Taufik.

Wati selaku salah satu warga Gampong Reungkam mengungkapkan bahwa warga di desanya sangat kesulitan mendapatkan informasi apalagi yang berbasis teknologi digital karena keterbatasan kemampuan dalam mengakses teknologi digital jadi dengan adanya kegiatan mahasiswa KKN-PPM ini sangat membantu mereka dalam memahami informasi digital.

Sementara itu, Erna Isfayani MPd, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok 30 mengapresiasi kegiatan yang dilakukan mahasiswa bimbingannya,” Gampong Reungkam merupakan salah satu desa paling ujung di Kecamatan Pirak Timu. Kehadiran mahasiswa mengedukasi warga tentang literasi teknologi digital tentunya sangat membantu mengatasi kesulitan warga dalam memahami dan mengakses pengetahuan tentang teknologi digital terutama yang diperlukan untuk membantu proses pembelajaran,”ucap Dosen Prodi Pendidikan Matematika Unimal ini.

Selain Taufik Abrar dari Program Studi Teknik Arsitektur, mahasiswa lain yang tergabung dalam Kelompok 30 adalah Ahmad Rival (Pend.Vokasional Teknik Mesin), Afiddanil Uliarafi (Teknik Mesin), Rauzatul Muna (Pendidikan Bahasa Indonesia), Dahliana (Pendidikan Fisika), Rahmi Safira (Pendidikan Kimia), Arthanti Mardhatillah (Pendidikan Matematika), Indah Munarti (Teknik Arsitektur), Maghfirah Zulfa (Pendidikan Fisika), Alfisyahrin (Teknik Informatika), dan Hilal Aulia (teknik Sipil. [kur]

**Tanggal:** 02 July 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),